

Dian exige a **Ecopetrol** millonario pago por IVA de gasolina importada

La Unión Sindical Obrera denuncia que la DIAN busca cobrar a **Ecopetrol** impuesto que pone en riesgo el desempeño de la petrolera.



NOTICIAS RCN

mayo 05 de 2025 | 08:08 p. m.

[Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

La Unión Sindical Obrera (USO), sindicato de **Ecopetrol**, ha lanzado una alerta sobre una situación que podría tener graves consecuencias para la empresa petrolera estatal colombiana.



RELACIONADO

Ecopetrol confirma la intención de Shell de salir de varios proyectos en Colombia

Dian cobra millonaria suma a **Ecopetrol**

Según la denuncia, la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN) pretende cobrar a **Ecopetrol** más de 9 billones de pesos por

LO MÁS VISTO



ESTADOS UNIDOS

1 Tome nota: Estados Unidos decreta nuevas reglas para viajar e ingresar a partir de este mes de mayo

Hace 5 horas

TEMBLOR EN COLOMBIA

2 Tembló en Colombia más de 15 veces hoy 5 de mayo de 2025: ¿en qué zonas se sintió?

Hace una hora

ASESINATOS EN COLOMBIA

3 Con salvaje ataque a correazos, tío habría asesinado a su sobrino de cinco años en Huila

Hace 12 horas

FINANZAS PERSONALES

4 Estas son las deudas que le pueden dar cárcel en Colombia: algunas más de tres años

Hace 3 horas

RESULTADOS LOTERÍA

5 Resultado Super Astro Sol hoy 5 de mayo: número ganador del último sorteo

Hace 7 horas

(DIAN) pretende cobrar a **Ecopetrol** más de 9 billones de pesos por concepto de IVA sobre la gasolina importada desde 2022.

Este cobro millonario se basa, según el sindicato, en una interpretación unilateral que la DIAN hace de un concepto interno.

La USO advierte que esta medida podría poner en riesgo el desempeño financiero de la petrolera y comprometer sus finanzas.

“Ese IVA lo está cobrando la DIAN basada en una interpretación unilateral que hace de un concepto interno. El único ente competente en el país para aprobar, para crear impuestos, es el Congreso de la República”, señaló César Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera.

Su declaración pone de manifiesto la controversia legal que rodea la situación, ya que sugiere que la autoridad tributaria estaría actuando fuera de sus competencias.

La cifra de 9 billones de pesos, aproximadamente 2.250 millones de dólares al cambio actual, representa una suma considerable incluso para una empresa del tamaño de **Ecopetrol**.

Este monto, correspondiente al IVA de la gasolina importada durante el último año y medio, podría tener un impacto significativo en la liquidez y las operaciones de la compañía.



RELACIONADO

"Nos tenemos que acostumbrar a tener gas más costoso": presidente de **Ecopetrol**

Dian exige a **Ecopetrol** millonario pago por IVA de gasolina importada

Ecopetrol, como empresa estratégica en el país, juega un papel crucial en la economía nacional, y cualquier amenaza a su estabilidad financiera podría tener repercusiones más allá de la propia compañía.

Esta situación se produce en un contexto de cambios y desafíos para el sector petrolero colombiano, que enfrenta presiones por la transición energética y las fluctuaciones en los precios internacionales del crudo. La posible carga fiscal adicional podría complicar aún más el panorama para **Ecopetrol**.

Hasta el momento, ni la DIAN ni **Ecopetrol** han emitido declaraciones oficiales sobre esta denuncia. Se espera que en los próximos días se produzcan pronunciamientos que clarifiquen la situación y las posibles implicaciones para la empresa y el sector energético colombiano.





Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN



Síguenos en Google News

